

Ein herzliches Dankeschön zum Ende des Schuljahres

11.06.2019

Nach einem bewegten und spannenden Schuljahr blicken wir bereits dessen Ende entgegen. Noch gut drei Wochen, dann beginnen die grossen Ferien, die uns ins neue Schuljahr begleiten werden.

Bei dieser Gelegenheit möchte die Schulleitung der Kindergärten und Primarschule Allschwil allen Beteiligten ihren herzlichen Dank für ihr Engagement aussprechen: der Gemeinde und dem Schulrat für ihre Unterstützung in allen Belangen, den Eltern für ihr Vertrauen, den Kindern für ihre grosse Motivation und die lustigen und schönen Momente und nicht zuletzt natürlich all unseren sehr engagierten Lehrpersonen, die den ganzen Schulbetrieb erst ermöglichen. Ihnen hat die Schulleitung bereits Mitte Mai mit dem jährlichen Frühlingsfest, das dieses Mal im heimischen ZicZac stattgefunden hat, gedankt.

Speziell erwähnen möchten wir die Lehrerinnen und Lehrer, die nach jahrelanger Tätigkeit hier in Allschwil im Sommer ihren wohlverdienten Ruhestand antreten: Michael Bühlmann, Adriana Humbel, Sonja Schweikert und Katharina Stocker. Unser herzliches Danke an alle. Auch bedanken möchten wir uns bei Stefan Beck für seinen Einsatz als Mitglied der Schulleitung. Er verlässt seine Stelle per Ende Schuljahr und übernimmt eine neue Herausforderung in einer anderen Baselbieter Gemeinde. Mit einem weinenden Auge verabschieden wir auch die Sechstklass-Schülerinnen und –Schüler und wünschen ihnen einen gelungenen Übergang an die Sek-Stufe und viel Erfolg und Freude auf ihrem weiteren Weg.

Mit einem lachenden Auge sehen wir bereits dem kommenden Schuljahr entgegen und freuen uns auf bereichernde und spannende Begegnungen und vor allem darauf, die neuen Kindergärtnerinnen und Kindergärtner sowie die Erstklässlerinnen und Erstklässler bei uns begrüssen zu dürfen. Bis dahin, allen einen schönen Sommer!

Gesamtschulleitung der Primarstufe Allschwil